

Fecha 16.01.2010	Sección Comunidad	Página 2
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Ampliará GDF ayuda de casas para migrantes

El crecimiento de esta red de atención depende del presupuesto programado para este año

POR KENYA RAMÍREZ

kenya.ramirez@nuevoexcelsior.com.mx

El gobierno capitalino planea contar con cinco casas para atención a migrantes mexicanos en Estados Unidos en los próximos meses, anunció María Rosa Márquez Cabrera, secretaria de Desarrollo Social y Equidad para las Comunidades (Sederec) en el DF.

La funcionaria detalló que hasta el momento se cuenta con tres centros de este tipo ubicados en Los Ángeles, Chicago y Dallas, además de un enlace en Nueva York que no es propiamente una casa establecida.

“Está un convenio que tenemos con una asociación en Dallas y hay un enlace también en Nueva York con una compañera que está haciendo la difusión de los programas y la atención.

“El compromiso del Gobierno es establecer cinco casas, eso dependiendo de la situación económica del país. Por lo pronto están garantizados los programas que están trabajando y además la ampliación en cuanto a la atención de las per-

sonas porque sí se ha logrado un trabajo muy importante con los migrantes”, dijo

Asimismo, comentó que se ha dado servicio a más de 40 mil personas, en lo que respecta a la expedición de actas de nacimiento, apoyo a la localización de familiares, reingreso al DF, doble nacionalidad y apostillamiento de documentos.

Según cifras del gobierno local, en 2009 se registraron más de 750 mil migrantes del Distrito Federal en Estados Unidos concentrados principalmente California, Texas, Nueva York e Illinois.

En diez días se dará a conocer la segunda encuesta capitalina sobre el perfil de los paisanos chilangos, se anunció.

Márquez Cabrera mencionó que el Programa de Migrantes está funcionando con un presupuesto de diez millones de pesos, destinados para la atención de las familias y de la gente que emigra al país vecino.

De acuerdo con el Instituto de Migración, 450 mil personas fueron repatriadas en 2009 y 600 han recibido actas de nacimiento para obtener doble nacionalidad, sobre todo a niños de padres mexicanos para que puedan ingresar a la escuela e incorporarse a los programas de salud en la capital.



Fecha 16.01.2010	Sección Comunidad	Página 2
----------------------------	-----------------------------	--------------------

